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	Organising a training activity in-house is always the cheapest option
Organiser les activités de formation en interne est toujours l’option moins chère
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	2
	Braistorming  is always leading to a decision
Brainstorming termine toujours avec des décisions
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	3
	When facilitating a training activity, we need to know the participants profile
Quand on facilite une activité de formation, il faut connaitre le profil des participants

	T

	4
	Evaluating a training activity allows to verify the achievement of the objectives
L’évalution des activités de formation permet de vérifier que les objectifs soient obtenus
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	5
	In order to be effective in the learning process, we do only need to clarify the objectives
Si on veut être effectifs dans l’apprentissage, il faut seulement clarifier les objectifs 

	F

	6
	Theoretical knowledge can be achieved only through a theoretical class
Une connaissance théorique peut être acquise seulement grâce aux courses théoriques 

	F

	7
	The adult learning process involves the analysis and the elaboration
Le processus d’apprentissage des adults implique l’analyse et l’élaboration
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